



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

4 Pièces

120 m²

Réf. 147 MS

860 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Jolie villa T4 sur 505m² de terrain située entre le village et le port de Carqueiranne. Un beau séjour donnant sur terrasse couverte, une grande cuisine dinatoire, 2 chambres de plain pied, une salle d'eau et des toilettes indépendants composent le rez-de-chaussée de cette charmante villa. À l'étage, une grande chambre et sa salle d'eau ainsi que de nombreux rangements finissent de compléter ce bien. Le jardin, totalement à l'abri des regards et au plus grand calme, en fait un produit idéal tant en résidence principale que secondaire. Un grand garage indépendant et la possibilité de stationner 2 ...

Pretty T4 villa on 505m² of land located between the village and the port of Carqueiranne. A lovely living room opening onto a covered terrace, a large dining kitchen, 2 bedrooms on one level, a shower room and separate toilet make up the first floor of this charming villa. Upstairs, a large bedroom with en-suite shower room and plenty of storage space complete this property. The secluded, peaceful garden makes this property ideal for both main and second homes. A large detached garage and the possibility of parking 2 vehicles on the property. Ideal location for everything within walking distance: ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

